

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Nilai pendidikan karakter merupakan hal yang sangat penting sebagai pedoman untuk generasi muda, baik bagaimana cara berperilaku atau cara berbicara kepada orang lain. Selain itu, pendidikan karakter dapat membantu meningkatkan dan melatih mental dan mencegah berperilaku buruk. Berdasarkan penelitian yang berjudul Analisis Nilai-nilai pendidikan karakter dalam novel Cinta dalam sjudku karya Diana Febi, maka peneliti memiliki beberapa kesimpulan sebagai berikut;

1. Nilai-nilai pendidikan karakter yang berhubungan dengan diri sendiri

Di dalam Novel cinta dalam sjudku karya Diana Febi terdapat Dua puluh empat kutipan yang termasuk ke dalam nilai pendidikan karkater yang berhubungan dengan diri sendiri. Dimana nilai pendidikan karakter tersebut antara lain (jujur, tegas, sabar, ceria, terbuka, pemberani, taggung jawab dan disiplin).

2. Nilai-nilai pendidikan karakter yang berhubungan dengan Orang lain

Di dalam Novel cinta dalam sjudku karya Diana Febi terdapat Tiga belas kutipan yang termasuk ke dalam nilai pendidikan karakter yang berhubungan dengan orang lain, Dimana nilai pendidikan karakter tersebut antara lain (Senang membantu, murah senyum, pemurah dan peduli).

3. Nilai-nilai pendidikan karakter yang berhubungan dengan KeTuhanan

Di dalam Novel cinta dalam sujudku karya Diana Febi terdapat Dua puluh Sembilan kutipan yang termasuk ke dalam nilai pendidikan karakter yang berhubungan dengan Ketuhanan. Dimana nilai pendidikan karakter tersebut antara lain (Ikhlas, iman dan Takwa).

B. Saran

Hasil penelitian skripsi yang berjudul Analisis Nilai-nilai pendidikan karakter dalam Novel “Cinta dalam Sujudku” karya Diana Febi. Peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Peneliti berharap dari hasil penelitian ini, dapat dijadikan sumber referensi bagi Mahasiswa khususnya program studi tadris bahasa Indonesia.
2. Skripsi yang berjudul “Analisis nilai-nilai pendidikan karakter dalam novel cinta dalam sujudku karya Diana Febi.” Kurang dari kata sempurna, oleh karena itu peneliti berharap bagi pembaca dapat memberikan kritikan yang mendukung untuk penyempurnaan penelitian ini.